

# Consejo Nacional de Higiene

## Sesiones del Consejo

Sesión del día 20 de Diciembre de 1919

PRESIDE EL DOCTOR ALFREDO VIDAL Y FUENTES

Con asistencia de los señores Miembros titulares doctores José Mainginou, Justo F. González, Fernando Giribaldo, Antonio S. Viana, Eduardo Bastos y José Infantozzi, y el honorario doctor Fernández Espiro, se abrió la sesión.

—Se da cuenta del decreto del Consejo Nacional de Administración, integrando la Corporación con los señores doctores Alfredo Vidal y Fuentes, José Mainginou y José Infantozzi, y designando Presidente de la misma al primero de los señores nombrados.

—Seguidamente se procedió a la elección de Vicepresidente y Secretario, designándose para el primer cargo al doctor José Mainginou y para el segundo al doctor Justo F. González.

—El señor Presidente manifestó que correspondía designar los Presidentes de las Secciones en que están divididas las tareas de los señores Miembros del Consejo, quedando constituidas en la siguiente forma:

Sección Médico Legal y Profesional, doctor José Mainginou.

Sección de Salubridad Terrestre, doctor Justo F. González.

Sección de Higiene Industrial y Habitaciones colectivas, doctor Antonio S. Viana.

Sección de Salubridad, Saneamiento y Obras Públicas, doctor Fernando Giribaldo.

Sección de Higiene Escolar y Hospitalaria, doctor Eduardo Bastos.

Sección Higiene de la Alimentación y Establecimientos Públicos, doctor José Infantozzi.

Sección de Sanidad Marítima, doctor Alfredo Vidal y Fuentes.

—Se dió lectura de una carta enviada por el Dr. Jaime H. Oliver, con motivo de haber terminado su período de Miembro de la Corporación, dirigida al señor Presidente del Consejo, despidiéndose de él y de todos los compañeros del Consejo, con las más sentidas frases teniendo un recuerdo afectuoso para cada uno y también para los Inspectores de Sanidad Marítima y Terrestre, y para el Secretario de la Oficina.

Se resuelve pasarle una nota manifestando su sentimiento por su cese y agradeciéndole su afectuosa carta y los relevantes servicios prestados por él a la causa de la salud pública, acordándose también publicar la mencionada carta y la nota del Consejo, en el Boletín de la Corporación.

---

### Sesión del dia 23 de Diciembre de 1919

PRESIDE EL DOCTOR ALFREDO VIDAL Y FUENTES

Con asistencia de los señores Miembros titulares doctores Mainginou, González, Giribaldo, Viana, Bastos, Infantozzi y los honorarios doctores Fernández Espiro y Berta, se abrió la sesión.

Se lee el acta de la sesión anterior, la que fué aprobada y seguidamente, se dió cuenta de los asuntos entrados.

—Con motivo de haberse denunciado algunos casos de peste bubónica en Concordia (R. A.), el señor Presidente comisionó al Inspector de Sanidad Terrestre, doctor Julio Etchepare, para que se trasladara al Salto, con todo el material sanitario necesario y suero antipestoso, para que en caso de necesitarse fuera allí empleado, e informara respecto al estado sanitario de aquélla y ésta ciudad, dada la vecindad de ambas.

—Con motivo de una comunicación de la Inspección de Sanidad Marítima, en la cual se proponen algunas formalidades para efectuar la visita de sanidad a los buques que a su llegada al puerto, tengan enfermos contagiosos, se tomó la resolución que publicamos en otro lugar de este Boletín.

—Se da cuenta de la renuncia presentada por el señor Daniel García, del cargo de Oficial de la Estadística del Consejo, por haber obtenido su jubilación, la que es aceptada y se ele-

va al Ministerio de Industrias, resolviéndose pasarle una nota agradeciéndole los servicios prestados.

Con este motivo el Consejo nombra los siguientes señores para ocupar los cargos que se mencionan:

Para Oficial de Estadística, al Auxiliar de 1.<sup>a</sup> clase señor Juan Alejo Prado, para llenar la vacante dejada por éste al que lo es de 2.<sup>a</sup> señor Conrado Olivencia y para ocupar el cargo de éste a la señorita Celia García de Zúñiga.

### Movimiento de Secretaría

DICIEMBRE DE 1919

Asuntos entrados, 396; Notas pasadas, 233; Telegramas recibidos, 52; Telegramas trasmítidos, 40.

### Títulos inscriptos

De doctor en Medicina y Cirugía: don Alfredo Legartó, don Enrique M. Ros, don Evandro Toscano.

De farmacéuticos: doña Clara E. Armand Ugón.

De dentista: don Buenaventura Silva y Ferrer.

### Inspección de Farmacias

#### Movimiento habido en esta Inspección en el mes de diciembre de 1919

*Farmacias inspeccionadas y sancionadas en condiciones reglamentarias. — Departamento de Montevideo: "Latina", La valleja 1748; "Silvestro", Sierra 1802; "Bristol", Carmen 2150; "Buen Pastor", Defensa 1799; "Doyen", Sarandí 478; "Colombo", Reconquista 699; "Mercedes", Sierra esq. Mercedes; "Marranghello", Uruguay 1748; "Franklin", Uruguay 1602; "Durán", Villa Colón; "Paxcard", Villa Colón; "Labat", Miguelete 1601; "Saturno", Cerro Largo 1599; "Charcot", Sierra 2157; "Berzelius", Sierra 2152;*